



Pirate Pay, el nuevo brazo armado en la lucha contra la piratería

FAYERWAYER.COM :: 14/05/2012

En Hollywood están por matar la piratería perjudicial para su negocio; nada de argumentar al respecto. Pero parece ser que se está tramando algo que va más allá de simples pataletas legales y dimes y diretes varios contra quienes administran los famosos sitios de descargas. Y es que en vez de atacar a las fuentes, tal vez sea una buena idea ir derechamente al tráfico de archivos tipo torrent y sembrar confusión y caos. Como si se tratara del Joker.

Eso es lo que pretende hacer Pirate Pay, una compañía rusa que desarrolló una tecnología para infiltrarse dentro del enjambre P2P y atacar el problema desde dentro. La idea no es nueva, según el reporte de Torrent Freak, sino que empezó hace unos cuantos años y al parecer con otro fin; sin embargo, en todo el proceso de prueba sus creadores se dieron cuenta que era posible detener el tráfico de archivos entre conexiones punto a punto, y con eso se les iluminó la lamparita: habría gente muy interesada en que esto funcione.

Por supuesto, en Pirate Pay empezaron a desarrollar un modelo de negocio y el año pasado, Microsoft Rusia hizo un donativo de USD \$100.000 para las arcas de Pirate Pay. Posteriormente a eso, Sony y Disney “contrataron” la tecnología y por un mes en Pirate Pay se dedicaron a detener las transacciones ilegales de una película de propiedad de ambos estudios. Para eso, los antipiratas usaron servidores que se conectaban a cada cliente P2P que estaba distribuyendo el o los archivos de la película; una vez conectados, se le empezó a enviar tráfico a esos clientes con el fin de crear confusión y que finalmente se terminaran desconectando entre ellos.

¿Funciona el método? Al parecer, se lograron detener más de 44.000 transacciones, aunque si ese número es importante o no solo se puede saber si se compara al número de descargas que sí llegaron a destino sin problema. En cualquier caso, se extienda la tecnología o no, da la sensación de que atacar el tráfico que se mueve a través de Bit Torrent es una tarea titánica, por lo que está la duda si esto podría llegar a buen puerto en el futuro, o si se convierte en el enésimo manotazo de ahogado en pos de detener el flagelo de la piratería, que tanto mal le hace a la industria en general. Nótese la ironía, obviamente.

Por si alguien está interesado en contratar los servicios de Pirate Pay, sepa que podría desembolsar cantidades que van desde los USD \$12.000 hasta los USD \$50.000.

Link: Microsoft Funded Startup Aims to Kill BitTorrent Traffic (Torrent Freak)

https://www.lahaine.org/mm_ss_mundo.php/jornadas_libertarias_1_de_mayo_en_logron